

ごんご GONGO CLUB クラブ

わたしも
ごんごクラブ

市役所前
並木通りの
街灯つけこー!

体育施設の
予約システムの
改善を!



ています。以前は午後10時ごろまでつけていましたが、このたびご意見をいただき、タイムー設定を変更して朝まで点灯するようにしました。
財政課 32・2021

インターネットのみならず窓口での予約にも時間がかかっており、利用者のみなさんにはご迷惑をおかけしています。かねてから課題となっていたシステムの改善について、この6月の議会で決定しましたので今年度中には改善する予定です。
スポーツ課 24・0202

津山の知恵袋

津山市で100歳以上の人の数は?
6月14日現在で31人。ちなみに最高齢は104歳です。

市役所前の並木通りでは、街灯があるのに夜間点灯しておらず、暗く危険だと思えます。現に私の友人が夜に歩道から落ち、大けがをしようになりました。女性が後をつけられるなど、危険な目にも遭っているそうです。何とか明るくありませんか? (山北・男性)

市役所前の街灯はタイマーで自動に点灯するようになっ

コンピュータなどで体育施設を予約できるシステムにしていますが、反応速度が遅く、非常に使い勝手が悪いです。インターネット上で予約システムを使っても反応しないことがしばしば。もっと、反応速度の早いシステムにならないでしょうか? (東一宮・男性)

ご指摘のとおり体育施設の予約システムは古く反応が悪くなっています。そのためイ

わたしのおすすめ

丸太に命を吹き込む



みまきかのくに
美作国チェーンソーカービング
クラブ 会長 片岡 伸吾さん

1本の原木からチェーンソーを駆使して作品を彫り上げるチェーンソーアート。でき上がった作品を鑑賞するだけでなく、短時間でフクロウや野鳥、熊などが丸太から見る見るうちに姿を現していく過程も魅力です。

今年津山で初めて行うチェーンソーアート岡山大会では、限られた時間でどれだけ優れた作品を創れるかを競います。競技は2日間かけて彫り上げるメインカービングと、1時間のクイックカービングという2つの部門で行われ、全国から集まった約30人の選手がしのぎを削りま

す。今回の作品テーマは「水と森がはぐくむ命」。作品を通して木のぬくもりや温かみ、やわらかさを感じ取っていただきたいですね。使用する丸太は、市内の林業・木材団体に協賛していただいた間伐材や台風の風倒木です。この活動が地域の豊かな森づくりや森林産業の活性化につながればうれしいです。



第3回チェーンソーアート岡山大会2006in加茂

とき 7月29日(土)・30日(日)
ところ 川の学校公園(加茂町公郷)
内容 メインカービング(観客も投票で審査)、クイックカービング(両日開催)
※作品の一部はオークションで販売
問い合わせ先 同実行委員会・片岡さん 42-2204



技術的なことや多くの人との出会いはもちろんですが、実は2度目に出場したとき、内容には自信があったにもかかわらず最終的な完成に間に合わず、特別賞にとどまるという悔しい思



学、心ごとたくさんあったので、は?

「ITの流れを変えるような活動ができればと思っています。いきいきと語られる言葉からは、周囲の人たちへの感謝や、人とのつながりを大切にしたいという思いが伝わってきました。これからいろいろな可能性に挑戦してください。」

未来をひっばる 津山人

人がもつとつながるITの世界を
井上恭輔さん(津山高専専攻科1年)



全国高専プログラミングコンテスト・自由部門で3度の最優秀賞(文部科学大臣賞)やBCN AWARD第1回ITジュニア賞などを受賞。津山高専の中心メンバーとして活躍した井上恭輔さん(広島県福山市出身)にお話を聞きました。

コンピュータとの出会いは? 中学1年のときです。ものづくりが好きだったので、コンピュータにも興味を持ちました。20歳までの誕生日プレゼントは「20歳までの誕生日プレゼントは買わないから」と買ってもらいました。その後は、千円くらいで中古のパソコンを買ってはいで中古のパソコンを買ってはいで分解や組み立てをしていました。小さいころから、中学卒業後は高専へ進学したいと思っており、どうせならコンピュータ専門の学科があるところで学びたいと、こちらの学校への進学を決

※ウィンドウズやマックOSなどのオペレーションシステム(基本ソフト)